

STV VERFAHRENSTECHNIK

Die Studienvertretung Verfahrenstechnik (StV VT) ist eine Zweigstelle der HTU auf Studienrichtungsebene und vertritt, wie der Name es schon sagt, die Studierenden der Studienrichtung Verfahrenstechnik.

Ihre Vorsitzenden bzw. Mandatäre werden alle zwei Jahre bei der ÖH-Wahl durch Personenwahl bestimmt. Das hört sich sehr formal und politisch an, doch unsere Verbindung zur HTU ist mehr

offizieller Natur und weit weg von der ÖH-Politik, wie man sie aus den Medien kennt.

Unsere wahren Bestimmungen sind die Sorgen und Anliegen der Studierenden, auf die wir in der StV Verfahrenstechnik direkten Einfluss haben. Neben den Studienberatungen basiert dieser auf der einen Seite aufgrund der Mitbestimmung in Gremien und auf der anderen Seite wegen der guten, zum Teil fast famili-

ären Beziehung zu unseren Instituten und deren Professoren.

Wir agieren unabhängig und mit dem Ziel, das Beste rund um das Studium für unsere Verfahrenstechnikerinnen und Verfahrenstechniker herauszuholen.

Ihr seid diejenigen, die bei der StV-Arbeit stets ganz oben stehen.



Johannes **Steinger**

Grüß euch, ich bin der Joe! Einige kennen mich schon über das eine oder andere Fest der Verfahrenstechnik oder über das Erstsemestrigentutorium. Seit ca. 2010 bin ich in der STV aktiv und hab bei vielen Aktivitäten mitgeholfen. Darüber hinaus war ich in der ÖH engagiert bis hinauf in die ÖH-Bundesvertretung. Nun habe ich es mir zum Ziel

gemacht, für den STV-Vorsitz zu kandidieren, da mir die Arbeit nach wie vor Spaß macht. Das Studium der Verfahrenstechnik ist und bleibt ein sehr familiäres Studium und genau das möchte ich in der kommenden Periode intensivieren mit diversen Stammtischen, Festen und solider Betreuung sowie Vertretung.

Mein Name ist Sarah und ich studiere mittlerweile im 6. Semester Verfahrenstechnik. Zwar ist mein erster Tag auf der Uni doch schon etwas länger her, aber der Eindruck, dass man gleich als Mitglied der Familie Verfahrenstechnik betrachtet wurde, imponiert mir noch heute. Als Erstsemestrigentutorin und Mitglied der STV versuchte ich die neuen Studenten ebenfalls so herzlich in unsere Gemeinschaft einzubinden. Auch

ich habe von den Erfahrungen und Ratschlägen der anderen Studenten profitiert und dadurch so manche Schwierigkeit gemeistert. Nun möchte ich die unterstützende Rolle übernehmen und den Zusammenhalt unter den Verfahrenstechnikern noch weiter fördern. Um diesen Worten auch Taten folgen zu lassen, kandidiere ich für den Vorsitz der STV Verfahrenstechnik.



Sarah **Krainer**



Thomas **Treschmitzer**

Hallo, mein Name ist Thomas Treschmitzer und ich bin seit sechs Semestern in der Studienvertretung vertreten. Dort habe ich einige Zeit als Sachbearbeiter verbracht und in mehre-

ren Kleingruppen mitgeholfen. Nachdem ich viel Freude am organisieren habe und weil mir die Arbeit in der Studienvertretung bisher sehr gefallen hat kandidiere ich für die nächste ÖH-Wahl.

